



Federation for **ED**ucation in **EU**rope
Fédération Européenne Des Ecoles

www.fede.education
mailbox@fede.education

PROCURATION
PROXY VOTE

Je soussigné(e)
I, the undersigned

Représentant l'école,
Representing the institution

Sise à (*Address*)
.....

Adhérente de la FEDE, donne procuration à
Member of the FEDE, gives proxy to
.....
.....

Pour me représenter et voter en mes lieu et place, pour toutes les décisions relatives à l'Assemblée Générale de la FEDE, qui se tiendra le 5 avril 2023 à Milan, selon l'ordre du jour prévu à cet effet.

To represent me and vote on my behalf for all the decisions taken at the FEDE General Assembly in Milan on 5 April 2023, according to the official agenda.

« Le membre qui ne peut pas prendre part personnellement à l'assemblée peut se faire représenter par un autre membre. Toutefois, le même membre ne peut être porteur de plus de trois procurations (et ne peut donc disposer de plus de quatre bulletins de vote, y compris le sien). En outre le membre titulaire, ou le membre observateur-titulaire, ne peut être représenté que par un autre membre de la même catégorie (art. 6). Les pouvoirs de représentation doivent résulter d'une communication écrite de la personne qui les confère (procuration). La représentation par une personne non-membre de l'association n'est pas admise » (Art 12f-2 des Statuts)

« A member unable to attend the session in person may be represented by another member. However, a given member may not be proxy for more than three members (and cannot therefore be in possession of more than four ballot papers, including that member's own). Moreover, a full member or observer-full member must be represented by another member of the same category (Art. 6). Powers of representation must be conferred in writing by the person to be represented (by proxy). Representation by a person who is not a member of the association is not allowed.(Art. 12f-2 of the Statutes)

FEDE
Rue du Rhône 114
1204 Genève
SUISSE

CDE FEDE
Centre Européen
des Examens
9 quai Tilsitt
CS 60216
69288 Lyon Cedex 02
FRANCE

INGO holding participatory status with the **Council of Europe**
OING dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe
INGO holding consultative status with **la Francophonie**
OING dotée du statut consultatif auprès de la Francophonie
INGO holding the status of official partner of **UNESCO** and of **ECOSOC**
OING dotée du statut de partenaire officiel de l'UNESCO et du CESNU
Transparency Register of the European Union: 313869925841-90
Registre de transparence de l'Union européenne : 313869925841-90
RC Genève : CHE-109.997.364

Fait à (*Document signed in*) :
Le (*Date*) :

Signature, précédée de la mention manuscrite "Bon pour pouvoir"
The signature must be preceded by the following in the signatory's own handwriting
« Good for proxy »